

Bhabin Polsek Klangeran Polresta Cirebon Sambang ke Balon Kuwu Desa Selangit Kec. Klangeran untuk Menjaga Kamtibmas

Panji R - CIREBON.GO.WEB.ID

Jul 19, 2023 - 17:12



CIREBON - Bhabin (Bhabinkamtibmas) Polsek Klangeran Polresta Cirebon melaksanakan kunjungan ke Balon Kuwu Desa Selangit, Kecamatan Klangeran, Kabupaten Cirebon. Kegiatan ini dilakukan pada hari Selasa tanggal 18 Juli 2023 sekitar pukul 13.00 WIB hingga selesai. Dalam kunjungan tersebut, Kapolsek

Klangenan beserta Bripka Hendri dan Bripka Uci Muhaeri turut serta untuk menciptakan kondisi Kamtibmas yang kondusif menjelang Pilkuwu serentak tahun 2023 dan Pemilihan Umum tahun 2024. Mereka bertujuan untuk memberikan himbauan dan koordinasi terkait Kamtibmas kepada warga masyarakat yang dikunjungi, salah satunya adalah Bapak Suramaulana.

Kapolsek Klangenan, Iptu Ngatidja, SH, MH, yang memiliki tanggung jawab atas dua kecamatan, yaitu Kecamatan Klangenan dan Kecamatan Jamblang, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dengan adanya kunjungan langsung ke warga, diharapkan dapat terjalin hubungan yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat. Hal ini penting mengingat pentingnya partisipasi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Sementara itu, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabin Polsek Klangenan. Ia menekankan pentingnya upaya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Cirebon. Dalam konteks menjelang Pilkuwu serentak tahun 2023 dan Pemilihan Umum tahun 2024, sinergi ini menjadi lebih penting untuk menjaga proses demokrasi berjalan dengan lancar dan aman.

Dengan adanya kegiatan sambang ini, diharapkan masyarakat semakin merasa terlibat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitarnya. Selain itu, kehadiran polisi di tengah masyarakat juga diharapkan dapat membangun rasa kepercayaan dan kerjasama antara kedua belah pihak.

Kepolisian Resort Kota Cirebon berkomitmen untuk terus melakukan langkah-langkah preventif dan proaktif dalam menjaga Kamtibmas. Diharapkan partisipasi aktif dari masyarakat dalam melaporkan segala bentuk tindakan yang mencurigakan atau mengganggu keamanan dan ketertiban. Dengan kerjasama yang baik, Kabupaten Cirebon akan terus menjadi daerah yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya.